

がら、家で文章を書いています。 …そう、いつもなら大好きな景色なのですが、実は こんにちは!今回は、大好きな山にかかる雲を見な

は、区内のお店にお願いして飾ってもらっているので、 をいただきながら、集まった皆さんと一緒に楽しく七 づくりの企画をさせてもらいました。たくさんの協力 今日は雨が降らないでほしいなーと思っています。と やったのでした。 夕の飾りを作ることができました。そして、作った七夕 いうのも、この間、私の住んでいる下長尾地区で、七夕 雨が降ったら飾りがとれちゃうな…と、心配になっち

観や生活を知ることができます。そしてそれが継承さ 色・歴史があるお祭り、私は大好きです。お祭りにはそ りがあると聞き、わくわくしています。地区ごとに特 いさせていただきました。下長尾でも百八たいのお祭 せていただいたし、徳山の愛宕地蔵のお祭りもお手伝 加させていただいています。平谷の流したいも見学さ 出すきっかけにもなる。その感じが好きで、これからの 雰囲気が生まれますよね。それがまた、次のものを生み だのおしゃべりでも活気があったりとか、何かしらの は、パワーが出てくるのが分かります。一体感とか、た お祭りが継承されているというのも、すごいなーとび を伝えていくことだと思います。こんなにたくさんの れるということは、その町や地区の生活・価値観・歴史 れぞれ意味があり、そこで暮らしてきた人たちの価値 からがお祭りモード。早速私は徳山の盆踊の練習に参 つくりしています。話は戻りますが、人が集まる所に ことが多かったです。人が集まるということで、町は今 7月は、こうした人の集まる場に参加させてもらう

みながら、場も大事にして、活動を一生懸命やっていき てきました。支えてくれる皆さんに感謝して、今を楽し 私の1年間の協力隊としての活動も後半が近づい



